
9328/J XXIV. GP

Eingelangt am 21.09.2011

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Doppler
und weiterer Abgeordneter
an die Bundesministerin für Inneres
betreffend Anzahl von Mandatswohnungen im Bundesland Salzburg

Aus der Beantwortung der Anfrage 7989/AB ist zu entnehmen, dass es in der Stadt Salzburg 305 Mandatswohnungen gibt.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Inneres folgende

Anfrage

1. Wie viele Mandatswohnungen existieren zurzeit im Bundesland Salzburg und wie viele waren es in den vergangenen fünf Jahren? (Um eine detaillierte Darstellung nach Bezirk und Jahr wird ersucht)
2. Ist in den nächsten Jahren mit einer Zunahme von Mandatswohnungen im Bundesland Salzburg zu rechnen?
 - 2.1. Wenn ja, wie hoch wird diese ausfallen? (Um eine Aufgliederung nach Jahr und Bezirk wird ersucht)
 - 2.2. Wenn nein, warum nicht?
3. Wer ist Eigentümer der in Salzburg bestehenden Mandatswohnungen? (Um eine Darstellung nach Eigentümer und Anzahl der zur Verfügung gestellten Wohnungen wird gebeten)
4. Wie viele Menschen leben zurzeit in Mandatswohnungen im Bundesland Salzburg und wie viele waren es in den vergangenen fünf Jahren? (Um eine Darstellung nach Jahren wird ersucht)
5. Wer übt das Zuweisungsrecht für die Mandatswohnungen im Bundesland Salzburg aus?
6. Welche durchschnittlichen Kosten entstehen der Republik Österreich im Zuge der Schaffung/Bereitstellung einer Mandatswohnung?

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

7. Haben auch die Länder oder andere öffentliche Einrichtungen ein Mitspracherecht bei der Zuweisung von Mandatswohnungen?
8. Unter welchen Kriterien werden Mandatswohnungen vergeben?